

/ Actualités "Conseil municipal des jeunes (CMJ)"

Affichage des résultats 1 à 12 sur 12 au total.



CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES (CMJ)

Le CMJ lance un concours photo

Du 15 avril au 20 mai 2024, les membres du Conseil municipal des jeunes (CMJ) de Guipavas lancent leur tout premier concours photo.

Publié le 12 avril 2024



CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES (CMJ) , INFORMATION

Le CMJ en action

Le CMJ dévoile un éventail de projets dynamiques pour l'année en cours, reflétant son engagement en faveur de l'inclusion et de la diversité.

Publié le 27 février 2024



CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES (CMJ) , ÉVÉNEMENT , MAIRIE

Inauguration du skatepark de Pontanné et Skate contest

Intégrée dans un espace de promenade, l'aire de jeux urbains, équipement unique, personnalisé pour Guipavas est issu d'un travail participatif. L'ancien conseil municipal des jeunes (2020-2022), après avoir visité des structures similaires, a collaboré à sa conception avec les entreprises et bureaux d'étude retenus (Sparfel, Heude bâtiment, Atelier 360 et The Edge). Pensée pour devenir un lieu...

Publié le 12 avril 2023



CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES (CMJ) , MAIRIE

L'aire de jeux urbains est ouverte

Accessible (officiellement) depuis fin janvier, l'aire de jeux urbains nichée au coeur du complexe sportif de Pontanné a trouvé son public si l'on en juge par sa fréquentation quotidienne ! Car ils sont nombreux à glisser en skate, en trottinette et même à vélo sur l'une des pistes de cet équipement qui compte une partie « street » de 600 m2 en béton avec half-pipe (une rampe acrobatique) et...

Publié le 23 février 2023



CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES (CMJ)

Installation du conseil municipal des jeunes

Ça y est, c'est fait, les 32 nouveaux conseillers municipaux ont été installés dans leur fauteuil, ce samedi 21 janvier 2023 et peuvent entamer leur mandat ! Un peu impressionnés pour certains à leur arrivée, ils ont été chaleureusement accueillis par le maire Fabrice Jacob et les conseillers municipaux présents. Les parents s'étaient également déplacés en nombre pour ne rien rater de cet...

Publié le 23 janvier 2023



CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES (CMJ)

Le nouveau Conseil municipal des jeunes a été élu

Les enfants des écoles Maurice Hénensal et Notre-Dame de Tourbian ont voté jeudi 5 janvier pour élire leurs représentants au Conseil municipal des jeunes. Le nouveau CMJ est dorénavant connu. Il est installé depuis le 21 janvier 2023.

Publié le 06 janvier 2023



CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES (CMJ)

Conseil municipal des jeunes : résultats partiels du vote

Quatre écoles ont élu leurs représentants au Conseil municipal des jeunes jeudi 15 décembre. Deux écoles n'ont pas pu se déplacer à cause des risques de verglas. Elles voteront en janvier.

Publié le 19 décembre 2022



CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES (CMJ)

Fin de mandat pour le Conseil municipal des jeunes

Les jeunes élu(e)s de Guipavas s'apprentent à fermer la page de leur aventure en tant que membres du conseil municipal des jeunes (CMJ).

Les 32 conseillers ont été élus le 11 décembre 2020 pour un mandat de deux ans. Il se terminera donc à la fin de cette année 2022.

De beaux projets menés

Durant ces deux années d'exercice, ils auront écrit ensemble une jolie histoire et mené de beaux...

Publié le 13 décembre 2022



CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES (CMJ)

Le CMJ à la Ferme à Raymonde

Après une première visite de découverte de la Ferme à Raymonde en octobre dernier, plusieurs enfants du Conseil municipal des jeunes (CMJ) sont revenus sur place pour planter cette fois-ci des plants de courgettes et de concombres. Ils ont également semé et désherbé des parcelles.

Ils reviendront début juin pour effectuer une première récolte. Les légumes récoltés seront donnés à la banque...

Publié le 06 mai 2022



CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES (CMJ)

Le CMJ planche sur la future aire de glisse urbaine

La commission environnement et cadre de vie du conseil municipal des jeunes (CMJ) s'est réunie mi-mai en mairie. Objectif de cette matinée : faire le point sur le projet d'aménagement d'une aire de glisse urbaine à Guipavas.

Publié le 20 mai 2021



CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES (CMJ)

Installation du nouveau conseil municipal des jeunes

Samedi 23 janvier 2021, les 32 nouveaux jeunes conseillers municipaux ont été installés à l'Alizé. Ils ont été accueillis par le Maire Fabrice Jacob, qui a tenu à les féliciter avant de leur rappeler les fondamentaux du conseil municipal des jeunes. « Au sein de cette instance, vous allez penser et imaginer des projets pour améliorer la vie quotidienne de vos concitoyens, des autres écoliers... »

Publié le 23 janvier 2021



CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES (CMJ)

Élection du conseil municipal des jeunes

Vendredi 11 décembre 2020, les 578 élèves des classes de CE2, CM1 et CM2 des 6 écoles de Guipavas se sont rendus dans les isolements pour élire les 32 membres du prochain conseil municipal des jeunes. Cette année, 52 candidats s'étaient portés candidats. Après une campagne électorale de 15 jours, était donc venu le temps du choix. En raison des mesures sanitaires et du protocole de sécurité,...

Publié le 11 décembre 2020